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звездные новости

ТРУДНЫЙ ПЕРИОД

ЗвеЗда сериала «друЗья» 
57-летний Мэтт ЛебЛан 
впервые За несколько 
месяцев покаЗался 
на публике и огорчил 
фанатов, поскольку 
сильно располнел 
и выглядел неряшливо 
для публичного человека. 
леблан в последние 
годы практически 
не снимается, иЗ-За чего 
впал в депрессию. 

Преображение 
Супермодель адриана ЛиМа 
сбросила более  
30 килограммов.

Звезда подиумов стала мамой 
в третий раз в августе 2022 года. 
После рождения сына модель 
не бросилась худеть, за что по-

клонники подвергли ее жесткой кри-
тике, а когда однажды Адриана поя-
вилась на публике с отекшим лицом, 
обвинили в злоупотреблении уко-
лами красоты. «Так выглядит ли-
цо уставшей мамы подростка, почти 
что подростка, ма-
ленького активного 
мальчика, который 
учится ходить, и трех 
собак», – объясни-
ла Лима. На возвра-
щение к былым па-
раметрам у модели 
ушло почти два года. 
На премьере филь-
ма «Чаща» 43-летняя 
звезда появилась та-
кой же стройной, ка-
кой была в начале 
карьеры. Как призна-
лась Адриана, поху-
деть ей помогли тре-
нировки – бег и бокс, 
которые она чередо-
вала через день каж-
дую неделю. 

Алеся Гордиенко, programs@antennatv.ru

ПОБЕДА

ГОРЬКАЯ ПРАВДА

СеЛена ГоМеС приЗналась, 
что планирует прибегнуть 
к услугам суррогатной матери. 
«я никогда этого не говорила, 
но, к сожалению, не могу 
выносить собственных детей. у меня много 
медицинских проблем, которые могут поставить 
под угроЗу мою жиЗнь и жиЗнь ребенка», – 
расскаЗала 32-летняя певица. десять лет 
наЗад селена проходила курс химиотерапии 
после диагностированной системной 
красной волчанки, а в 2017 году перенесла 
операцию по трансплантации почки. сейчас 
гомес счастлива в отношениях с 36-летним 
муЗыкантом и продюсером бенни бЛанко, 
пара всерьеЗ думает о свадьбе. 

кейт МиддЛтон прошла курс лечения 
от онкологического Заболевания 
и воЗвращается к своим обяЗанностям. 
«не могу выраЗить словами, насколько
сильное облегчение я испытываю, наконец
Завершив химиотерапию. последние девять 
месяцев были невероятно 
тяжелыми для нашей семьи. 
привычный ход жиЗни может 
прерваться в мгновение ока, 
нам пришлось искать 
способы ориентироваться 
в неиЗвестности и идти 
вперед череЗ бурные воды. 
теперь я сосредоточена 
на том, чтобы у меня как
можно дольше не было рака. 
я с нетерпением жду 
воЗвращения к работе», – 
написала 42-летняя 
принцесса уэльская 
в официальном аккаунте 
королевской семьи.

Лима осознанно 
не стаЛа садиться 
на жесткую диету 
посЛе родов 
и решиЛа дать себе 
отдохнуть, чтобы 
провести время 
с детьми – 14-Летней 
ваЛентиной, 
12-Летней сиенной 
и двухгодоваЛым 
сайаном.

дженнифер 
сдеЛаЛа тату 
в день святого 
ваЛентина 
в прошЛом году.

модеЛь набраЛа 
30 кг во время 
беременности. 
2022 год.

в актере трудно 
узнать того 
обаятеЛьного 
джоуи 
из сериаЛа.

ЗАЯВЛЕНИЕ 

дженнифер ЛопеС иЗбавилась 
от татуировки, посвященной бену 
аффЛеку. год наЗад супруги сделали 
парные тату: певица набила под грудью 
стрелу с именами, пронЗающую Знак 
бесконечности, а актер – две стрелы 
с инициалами. 55-летняя джей 
ло появилась на красной дорожке 
кинофестиваля в торонто в платье 
с раЗреЗами по бокам, и поклонники 
Заметили, что та самая стрела 
отсутствует. видимо, браку лопес 
и аффлека действительно конец. 
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открытая тема

«Спасатели 
Малибу»: бег 
для экономии 
и тот самый 
купальник

Сериалу – 35 лет. Как 
сложилась судьба главных 
красоток и их экранного 
начальника?

Сейчас в это трудно поверить, 
но после пилотного сезона 
сериал закрыли из-за край-
не низких рейтингов. Если 

бы не финансовая помощь ДэвиДа Хас-
сельХоффа, который вложил миллион 
из личных сбережений, мир бы не уз-
нал о Памеле анДерсон и других обворо-
жительных «спасательницах». В ре-
зультате вышло десять сезонов. 

Визитной карточкой сериала стал 
замедленный бег спасателей. Причи-
на задумки: экономия бюджета, так 
растягивали серию по времени. 
– У нас не было достаточного финан-
сирования. И мы решили: «Красивые 

девушки в купальниках 
хорошо смотрятся, ког-
да бегают в замедленной 

съемке, давайте просто 
снимем это». И получилось 

так органично. Зрители при-
няли на ура! – говорил Дэвид 
Хассель хофф. 

ДЭВИД ХАССЕЛЬХОФФ  
(митч Бьюкеннон)
К моменту съемок «Спасате-
лей Малибу» Дэвид уже был 

известным актером. Пре-
дыдущий сериал «Рыцарь 
дорог» сделал его звездой. 
Но после закрытия проек-
та Хассельхофф, к своему 
удивлению, не мог найти 
работу на телевидении. По-
этому предложение сыграть 
главную роль про пляжных 
спасателей принял почти сра-
зу. Но, узнав, что ему придет-

СейчаС 57-летняя Памела 
андерСон много занимаетСя 
благотворительноСтью, 
ПридерживаетСя веганСтва, 
ПринциПиально не ноСит 
изделия из меха и кожи, 
а также решила отказатьСя 
от коСметики. кСтати, 
легендарный краСный 
куПальник из Сериала она
оСтавила Себе на Память!

в 2010 году дэвид вмеСте
С дочками тейлор энн 
и хейли СнялСя в реалити-
шоу «хаССельхоффы». 
в чеСть актера назвали 
один из видов крабов –
краб хоффа.

23–29 сентября 2024
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В прош лых сезона х «ну-к а, все вме-
сте!» на к ана ле «россия 1» вы, бу-
дучи в сотне жюри, прята ли под си-
деньем на с тене леденцы. неу жели 

на съемках нет перерыва на обед? что пряче-
те в новом сезоне?

Кристина Павлова, г. Уфа
– Перерыва действительно нет, в ос-
новном все сидят на стене голодны-
ми, поэтому к концу съемок осо-
бенно привередливы! В этом сезоне 
мы, жюри, приносим на съемки шо-
колад, орехи, сухофрукты, прячем 
и очень аккуратно едим. Пару раз 
приносили пастилу и вафли – в об-
щем, в основном сладости, потому 
что других вариантов нет, ты ведь 
не можешь взять с собой салатик 
и незаметно его съесть. 

вы одной из первых наших 
п е в и ц в ы с т у п а л и в кита е. 
чем запомнилось это путеше-
ствие? что удивило?

Александр Потапов, 
г. Владивосток

– В 1990 году я была первой эстрад-
ной советской певицей, которая при-
ехала в Китай, до меня эту страну 
посещали только наши артисты ба-
лета и оперы, местная публика ни-
чего не знала о советской эстраде. 
Я выступала в Пекине в 20-тысяч-
ном дворце спорта и совершенно 
покорила людей, они аплодировали 
и руками, и ногами, министр куль-
туры выходил на сцену, дарил мне 
цветы, почетные грамоты. Было 
много интересного, об этих гастро-

Певица ответила на вопросы читателей «Антенны». 

– Продолжаю 
свою борьбу 
с весом, и, как мне 
кажется, довольно 
усПешно. думаю, 
если начну худеть 
слишком 
стремительно 
и сильно, 
то Превращусь 
в бабушку-старушку, 
а мне не хочется, ведь 
душой я молодая, 
и это отражается
на лице. 

лях нужно писать отдельную книгу. 
Например, однажды мы приехали 
на острова, нас повезли в небольшую 
деревушку на обед, и там все время 
кто-то дико орал за забором. Мы по-
нять не могли, что это за ужас, дума-
ли, бык, но нам объяснили, что это 
жаба: «Хотите, мы ее вам пригото-
вим, и она не будет орать». Конечно, 
я сказала нет. Когда мы уселись во-
круг большого чана с кипящей во-
дой, началось настоящее шоу. По-
вара стали приносить на подносах 
всевозможные яства, сначала заки-
нули в чан картошку, потом осталь-
ные овощи, мясо, затем другое мясо, 
третье, лапшу. «Это мясо барана?» – 
спросила я. «Нет, варана!» – ответи-
ли мне. В общем, получился густей-
ший суп с ящерицей, в котором чего 
только не было, но я это есть не ста-
ла, мы с директором попросили, что-
бы нам сварили курицу. 

как у вас получилось остаться друзьями с от-
цами своих детей? 

Анна Маринина, 50 лет, кассир, 
г. Новосибирск 

– По своей природе 
я добрый, общитель-
ный и светлый человек, 
вы могли это заметить 
и на шоу «Ну-ка, все вме-
сте!», поскольку я встаю 

на выступлении прак-
тически каждого участ-

ника. И по-другому просто 
не могу, ведь понимаю, насколько 

сложно приходится артисту, какой 
подвиг он совершает, выходя на сце-
ну перед сотней жюри. Может быть, 
только пару раз в разных сезонах 
я не поднималась, и то в силу некото-
рых проблем со спиной. Я это все го-
ворю к тому, что благодаря своей до-
броте смогла и с бывшими мужьями 
сохранить хорошие, теплые отноше-
ния. Мне с ними делить нечего! Мой 
сын от Николая Гулькина (Алексею 
40 лет, его сестре Яне 25 лет. – Прим. 
«Антенны») уже довольно взрос-

В следующем
номере вам ответит 

спортсменка и телеведущая 
мария киселева.

Присылайте вопросы на почту 
kino@antennatv.ru.

А также пишите,  
кого вы хотели бы увидеть   

в этой рубрике.

Наталия 
Гулькина:  
я добрая,  

с бывшими 
мужьями мне 
делить нечего

вопрос звезде

на съемках «ну-ка, 
все вместе!».
– в основном все 
сидят на стене 
голодными, 
Поэтому к концу 
съемок особенно 
Привередливы.
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–С ериа л «Хор» – история о юном 
таланте, живущем любовью к пе-
нию и проХодящем через множе-
ство испытаний на пути к мечте. 

что по жизни вас так же подпитывает? 
– Я всю жизнь верю, и сама жизнь 
мою веру подпитывает и утвержда-
ет тем, что нет несокрушимых об-
стоятельств на пути к мечте. Какой 
бы безумной она ни была, какими 
бы невероятными ни казались об-
стоятельства, которые должны сло-
житься для ее осуществления, если 
она созидательна, если мечта делает 
этот мир глобально лучше, если бла-
годаря твоей мечте становится легче 
и лучше жить людям, природе, ми-
ру, то она обязательно реализуется. 
А уж каким образом, не нашего ума 
дело. Надо только не переставать ве-
рить и трудиться в этом направле-
нии, оставаясь доброжелательным 
к окружающим тебя людям и ми-
ру, – это непременное условие. По-
тому что, если ты идешь по головам 
для осуществления своей цели, ве-
роятно, ты ее достигнешь, но удер-
жишь ненадолго и скатишься даже 
не в начальную точку, а куда ниже 
нее.

– вы признавались, что в детстве были интро-
вертом по натуре. будучи студенткой факуль-
тета журналистики, где проучились один год, 
чувствовали себя потерянной?
– Нет, не потерянной. Скорее заблу-
дившейся не в своем круге. Я дол-
гое время очень скучала по своему 
лицейскому кругу и общению. Если 
нужно подружиться и найти контакт 
во имя какой-то важной цели, ее ре-
ализации, то уже сама эта цель объ-
единит вас с человеком или людьми, 
несмотря на разницу ваших миро-
воззрений, опыта, характеров. И да-
же эта разница может стать силой, 
то есть вы вместе с разных сторон 

портрет

«Найди своих – и тебе не придется ни на секунду 
задумываться, как и что говорить, как себя вести», – говорит 
анастасия микульчина, сыгравшая одну из главных ролей 
в сериале «Хор» на Первом канале.

«Я верила, 
и чудо случилось»

будете двигаться к общей цели и та-
ким образом подружитесь. Если же 
подружиться просто для приятного 
общения, то тут уж надо не кривить 
душой, а просто быть максималь-
но искренним, и тогда такие же, 
как ты, сами тебя увидят и к тебе 
прилипнут. Найди своих – и тебе 
не придется ни на секунду задумы-
ваться, как и что говорить, как себя 
вести… 

– к а к н а й т и от п ра в н у ю то ч к у 
на пути к вере в любовь? 
– Не надо усложнять. 
Не надо искать ка-
ких-то специальных 
точек, отправных, 
проходных и  т. д., 
надо просто по-
пробовать. Прямо 
сейчас. В  любую 
минуту. А  что 
вы теряете? Вы 
всегда може-
те вернуться 
к  исходному  

канал в Telegram
«антенна – телесемь».
присоединяйтесь!@anTennaonroof

– Просто ПоПробуйте 
думать лучше о людях, 
не скатываясь 
По Привычке 
на ежедневные 
раздражения, 
Подозрения и обиды. 
вы Поразитесь, 
как быстро будете 
вознаграждены! 


